

## **Protokolleintrag vom 06.06.2001**

**2001/315**

Von Luzi Rüegg (SVP) und Raphaela-Franziska Ulcay-Hauser (SVP) ist am 6.6.2001 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie auf dem Tessinerplatz beim Bau einer zweiten Wendeschleife die ganzen Gleisanlagen westlich näher zum Bahnhof verlegt werden können.

Begründung:

Der Tessinerplatz ist eine wichtige Umsteigehaltestelle der Tramlinien 5, 6 und 7 und hat seit der Eröffnung der S-Bahn an Bedeutung stark zugenommen. Um der heutigen Nachfrage entgegen zu kommen, müsste die Infrastruktur und die zweite Tramschleife möglichst bald realisiert werden können.